
Peugeot senkt den Kraftstoffverbrauch um bis zu 15 Prozent

Bei Peugeot sind ab sofort die neuen 48-Volt-Hybridvarianten von 3008 und 5008 bestellbar. Das senkt den Normverbrauch des 136 PS (100 kW) leistenden 1,2-Liter-Benziners um bis zu 15 Prozent. Er beträgt je nach Modell zwischen 5,6 und 5,9 Liter je 100 Kilometer. Peugeot 3008 Hybrid und 5008 Hybrid sind mit einem Sechsgang-Doppelkupplungsgetriebe bestückt und zu Preisen ab 38.420 Euro bzw. 41.720 Euro zu haben. (aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot 3008 Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Peugeot 5008 Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
